

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

vorübergehend Halbstock, Tür 215

Dienstag, 23. August 1960

Blatt 1651

Studenten aus aller Welt im Wiener Rathaus

23. August (RK) Gestern abend gab die Stadt Wien für die Teilnehmer der Wiener internationalen Hochschulkurse 1960 im Stadtsenatssitzungssaal des Wiener Rathauses einen Empfang.

Vizebürgermeister Mandl begrüßte die 400 Studenten aus aller Welt im Beisein der Stadträte Bauer und Riemer und von Obersenatsrat Dr. Ledl in Vertretung des Magistratsdirektors. Der Vizebürgermeister hieß seine Gäste im Rathaus herzlich willkommen. Es sei erfreulich zu sehen, so sagte er, wie gut und wie rasch die Jugend Kontakte zueinander findet.

Eine junge mexikanische Studentin dankte den Wiener Stadtvätern für den Empfang im Rathaus, und diesem Dank schloß sich ein kleiner Chor an, der auf deutsch einige Lieder sang.

- - -

Rundfahrten "Neues Wien"

23. August (RK) Donnerstag, den 25. August, Route 3 mit Besichtigung der Grünanlagen am Donaukanal, des Neubaus einer Lehrwerkstätte und der Heiligenstädter Brücke, des Blindengartens und der Schule für körperbehinderte Kinder sowie verschiedener Wohnhausanlagen. Abfahrt vom Rathaus, Eingang Lichtenfelsgasse, um 14 Uhr.

- - -

Vizebürgermeister Slavik besichtigte Ringbaustellen
=====

23. August (RK) Der Amtsführende Stadtrat für Bauangelegenheiten Heller zeigte heute vormittag Vizebürgermeister Slavik die drei großen Ringbaustellen, um dem städtischen Finanzreferenten die Gelegenheit zu geben, zu sehen, was mit dem von ihm bewilligten Geld gemacht wurde.

Auf der Baustelle Babenbergerstraße wird nun bereits an der Isolierung der Betondecke gearbeitet, während man bei der Bellaria die letzten Vorbereitungen für die Betonierung der Decke trifft. Am Schottentor gingen die Arbeiten ebenfalls gut vorwärts. Die leitenden Beamten versicherten, daß bis Jahresende der Ring beim Schottentor und die Fahrbahnen Währinger Straße-Schottengasse bereits freigegeben werden können. Auch auf der Babenbergerstraße will man noch vor Weihnachten dem Ringverkehr freie Fahrt gewähren, während die Bellaria-Baustelle voraussichtlich drei Wochen Verspätung haben wird.

- - -

Gemeinde Wien gibt 750.000 S für Landwirtschaftskammer
=====

23. August (RK) Der städtische Finanzreferent Vizebürgermeister Slavik beantragte heute in der Sitzung des Wiener Stadt-senates, der Wiener Landwirtschaftskammer eine Subvention von 750.000 Schilling zu gewähren. Dieser Betrag soll verschiedenen Förderungsaktionen dienen. Gefördert werden damit der Pflanzen- und Futterbau, die Tierzucht, die Milchwirtschaft, das Landmaschinenwesen, die Kultivierungsaktionen, der Pflanzenschutz, der Weinbau, der Obstbau, der Gartenbau, das landwirtschaftliche Beratungswesen, das landwirtschaftliche Bildungswesen sowie sozialpolitische Maßnahmen für Dienstnehmer in der Land- und Forstwirtschaft.

- - -

Arabischer Scheich nahm Abschied von Wien
=====Wasserversorgung von Dschiddah nach Wiener Muster

23. August (RK) Der seit Mai dieses Jahres in Wien weilende Scheich Othman Baothman, Staatssekretär in Saudiarabien, hat heute mittag Wien verlassen. Auf dem Flugplatz Schwechat war der amtsführende Stadtrat für Bauangelegenheiten Heller erschienen, der mit dem arabischen Würdenträger ständig Kontakt gehalten hatte. Der Scheich interessierte sich bekanntlich in erster Linie für technische und organisatorische Probleme der Wasserversorgung. Für die Stadt Dschiddah ist gegenwärtig eine Hochquellenfernleitung in Bau, für die es aber noch kein Verteilernetz in der Stadt gibt. Der Scheich will Wiener Firmen beauftragen, ihm für ein solches Verteilernetz nach Wiener Muster ein Projekt zu entwerfen.

Während seines hiesigen Aufenthaltes hat er sich auch einer ärztlichen Kur unterzogen. Beim Abschied dankte er der Wiener Stadtverwaltung für ihr freundliches Entgegenkommen und äußerte sich begeistert von der Liebenswürdigkeit unserer Bevölkerung.

- - -

Zwei weibliche Senatsräte
=====

23. August (RK) Auf Antrag von Stadtrat Riemer hat heute der Wiener Stadtsenat Senatsrat Dr. Adolf Rasovsky in die Dienstklasse VIII ernannt. Obermagistratsrat Dr. Hilde Borkowetz, Leiterin des Magistratischen Bezirksamtes XIII/XIV, und Obermagistratsrat Dr. Gertrud Hofmann, Leiterin des Magistratischen Bezirksamtes XV, wurden in die Dienstklasse VIII ernannt und ihnen der Titel Senatsrat verliehen.

- - -

Schweinehauptmarkt vom 23. August
=====

23. August (RK) Unverkauft von der Vorwoche: Inland 10, Bulgarien 190, Summe 200. Neuzufuhren Inland: 3.509, Polen 1.620, Jugoslawien 348, Bulgarien 950, Rumänien 299, Ungarn 645, DDR 200, Summe 7.571. Gesamtauftrieb: 7.771. Verkauft wurden 7.721, unverkauft blieben 50 jugoslawische Schweine.

Preise: Extremware 15 S, 1. Qualität 14.50 bis 15 S, 2. Qualität 13.80 bis 14.50 S, 3. Qualität 12.50 bis 13.80 S, Zuchten 12.50 bis 13 S, Altschneider 11.50 bis 12.70 S. Ausländische Schweine notierten: Polen 12.50 bis 14 S, Jugoslawien 12.90 bis 14 S, Bulgarien 12.30 bis 13.40 S, Rumänien 12.50 bis 14 S, Ungarn 12.60 bis 14 S, DDR 13.10 bis 14 S.

Der Durchschnittspreis für inländische Schweine ermäßigte sich um 22 Groschen je Kilogramm und beträgt nunmehr 13.91 S. Der Durchschnittspreis für ausländische Schweine ermäßigte sich um 22 Groschen je Kilogramm und beträgt nunmehr 13.24 S.

- - -